

Neu Lyrik aus Österreich: silex (Band 6)

von Lydia Steinbacher

Ein frischer Wind weht aus dem Waldviertel in die Lyrikwelt. Die äußerst verdienstvolle, neue Lyrik-Reihe im Horner Verlag Berger „Neue Lyrik aus Österreich“ startet ihr zweites Jahr mit der jungen Lydia Steinbacher aus Waidhofen an der Ybbs. Es ist ihre erste selbstständige Buchveröffentlichung und was für eine. Obwohl Jahrgang 1993 weisen ihre Gedichte viel Lebens- und Liebeserfahrung bzw. -fantasie auf. Wenig überraschend, dass die Musik eine wichtige Rolle in ihren Arbeiten spielt, aber auch die Natur, worauf bereits der Titel „silex“ (Kieselgestein) hinweist. Die meisten Gedichte sind in Kleinschreibung (warum andere in „Normalschreibung“ stehen, wird nicht ganz ersichtlich), einige gereimt, meist in freien Rhythmen- trotzdem sehr melodisch. Nie kitschig vermitteln sie verschiedenste Gefühlswelten. Und sie dürfte auch schon in der Welt herumgekommen sein – zumindest gedanklich. Wenn diese Reihe solche Schätze hervorbringt, darf man sich schon auf die nächsten Publikationen freuen.

(Steinbacher, Lydia: silex. Horn: Verlag Berger 2014. Band 5 der Reihe ‚Neue Lyrik aus Österreich‘, 64 S.)

Mag. Christian Grill